

# Discovery H. S. Kanzaki

2018. 8. 3

第401号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

## 薬物乱用防止講演会

7月18日(水)に、薬物乱用防止講演会を実施しました。一般社団法人神戸

ダルクヴィレッジから代表理事の梅田靖規先生にお越しいただき、講演をしていただきました。梅田先生はご自身も20代の頃に薬物依存に陥った経験があり、薬物に手を出したきっかけ、薬物依存から抜け出すことの困難さなどを実体験を交えてお話していただきました。

現在、薬物に手を出す人は反社会的勢力の方や素行の悪い人たちがばかりではなく、一般的にはごくごく「普通」の方々が増えて



いるようです。そして、その原因となつていっているのは人間関係の希薄による「孤独感」が大きいとのことでした。

生徒たちは今回の講演を通して人間関係を構築することの大切さを改めて実感したことと思います。



## 自転車競技部 インターハイ出場

8月3日(金)〜7日(火)、静岡県の日本競輪学校で行われる「平成30年度全国高等学校総合体育大会自転車競技大会」に4名の選手が出場します。本年度は、新チーム始まってからチームの目標にしていた



団体競技に出場することができました。出場種目は、団体種目に3年生の原田君・小林君・多田君と2年生の谷口君の4名で出場します。個人種目では、原田君が3 km インディヴィデュアルパースユートと個人ロードレースに、多田君が4 km 速度競走に、小林君が個人ロードレースに出場します。

最近では全国大会の高い壁をなかなか超えることができません、満足できない結果で帰ってくる事が多いです。今までやってきた練習の成果を発揮し、全国の舞台で暴れてくれることを期待しています。応援よろしく願います。

## マナーアップ キャンペーン

7月20日(金)生徒会執行部の生徒11名が、ライフ福崎店にて、「自転車マナーアップ街頭キャンペーン」に参加しました。今回のキャンペーンは

福崎警察署によるもので、神崎高校、福崎高校、市川高校からも多数の高校生が参加していました。

暑い中でしたが、ライフ福崎店を利用される方々に、自転車のマナーアップを訴えるため、ティッシュや反射板などを一生懸命配っていました。



**ちょっと一言** ◇神崎高校では、「自主・創造・勤勉」の校訓のもと、生徒の夢の発見・実現に向けて日々取り組んでいます。特に、本校では表現力・コミュニケーション能力の育成に力を入れています。薬物乱用防止講演会やマナーアップキャンペーンもその取組の一つです。7月31日、私から自転車部員に「やりきってきてほしい」と声をかけました。(N. A.)